

10月に入り、少しずつ秋らしくなってきました。過ごしやすい気候のおかげで、 天候の良い日には散歩にいけるようになり「お砂場のある所に行きたい」などと保 育士へリクエストしてくれるので、色々な場所へ行っています。体力がついてきた からか、長い距離を歩けるようになりました。歩いている時も、「段に登ったら危 ないね」「〇〇さんの後ろを歩こう」など、ルールを意識しながら進む姿をみて成 長を感じます。これから寒くなってきますが、服装の調整をしながら散歩に出かけ て子どもたちと楽しいことを共有していきたいです。



7日(木)乳児身体測定 12日(水)避難訓練 21日(金)全園児健診



♪ やきいもグーチーパー ♪虫の声



- 保育者に見守られながら、身の回りのことを自分でしようとする。
- ・秋の自然に触れ、戸外で伸び伸びと身体を動かして、 元気に遊ぶ。



あそぶ会の参加ありがとうございました



初めてのかけっこは、緊張した姿が見られながらも一生懸命走る姿が 素敵でしたね。あたまかたひざぽん・ディズニー体操は、日頃の活動の 中で楽しんで取り組んできており、保護者の皆さまと一緒にできて良か ったです。

ますます子どもたちの成長が楽しみです。

最近の子どもたちは、お友だちや保育士に"〇〇しよう"と伝えることが増え、自分のしたいことを伝えられるコミュニケーションの幅が広がってきました。その日のモチベーションや気分によって"〇〇したくない""〇〇はいやだ"と、しっかり自己主張もしています。色々な事を感じ取れるようになってきた分、自分のこうしたいと思うことを貫こうとして葛藤する姿も見られています。こちらも、どうしたら子どもたちの気持ちが安心できるか、関わり方や声のかけ方に試行錯誤の日々です。

2歳から3歳にかけて、保護者や保育士、周りの親しい人に対して様々な 思いを伝えることにより、安心して感情を表現して良いこと、そこから生ま れる安心感により次はこうしていこうと考えていけるようになります。子ど もの思いを受け止めつつも、感情が落ち着いたところで、気持ちを言葉で整 理し安心して過ごせるようにしていきたいです。

